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在日常学习、工作或生活中，大家总少不了接触作文或者范
文吧，通过文章可以把我们那些零零散散的思想，聚集在一
块。相信许多人会觉得范文很难写？这里我整理了一些优秀
的范文，希望对大家有所帮助，下面我们就来了解一下吧。

第一次工地例会总监代表发言篇一

我们十分注重抓文明工地建设，力争达到绿色贵广的要求。
一是抓好工地现场布置。我们认真落实贵广公司《贵广铁路
标准化管理指导意见》，高标准、高起点。在工地布局上舍
得投入，“一图七牌“、标语、标识以及规定的各项标志牌
基本到位。同时，我们还注重环境保护，在洞口种植一些草
木美化工地，使施工环境得到很大的改善。截止目前，北岭
山隧道出口工地布置已基本完善，给人以耳目一新的感觉。
二是抓好生产用房和员工住房的建设。我们充分体现以人为
本，大力改善职工的生产和居住条件，现在，我们已完成临
时房屋建筑7572平米，六个架子队的施工生产房和员工生活
房屋全部完成。整个工地布局合理，美观大方，简洁实用，
为员工创造了舒适的生活环境。三是抓好员工培训。上场以
来，我们对项目所有施工人员都进行了思想政治、业务技术
和岗位技能的培训，总计370人次，保证所有上岗人员都进行
了培训。

第一次工地例会总监代表发言篇二

各位、同志们：

根据会议安排，我就做好建筑质量安全工作作简要汇报。

强监管，抓过程控制;落实责任，抓完善机制”的工作思路，



强化责任，夯实基础，严格管理，加大处罚力度。

全市建筑质量稳步提升，安全形势总体平稳，与省内及周边
地区相比较为规范，多次得到上级肯定。

尽管我们在建筑质量安全工作上做了很多有针对性工作，但
我们也应该清醒的看到，存在的不足和安全隐患仍有不少，
建筑质量安全事故还时有发生，主要表现在：部分施工企业
机构不健全，人员不到位，责任不落实，重质量轻安全，重
进度轻防护，重效益轻管理;在检查的39扩大内需和灾后重建
项目中有13个未办理质量和安全监督手续，24个项目未办理
施工许可手续，就擅自动工建设;施工现场管理人员不到岗到
位，特别是外地中标施工单位，基本都是委托阆中的人员施
工和管理，中标文件中承诺的项目管理人员未到施工现场，
个别工程存在挂靠和转包等现象，如河溪中学运动场、宝台
乡政府办公楼、文成中心校教学楼等项目;监理单位超资质范
围监理，一人多监的现象比较突出，人员不到岗到位，现场
监管薄弱，监理单位及监理人员未能尽职履责;部分项目分部
分项和隐蔽工程未按相关规定严格验收，未按施工规范和标
准进行施工，工艺粗糙。个别工程施工图未审查，使用建筑
材料不合格，混凝土、砂浆强度不够，影响工程质量，如宝
台乡政府办公楼;部分工程施工现场零乱，材料堆码无序，无
围挡，无施工公告和标识标牌;部分建筑机械未检测就违规使
用，防护不到位，用电不规范，安全禁止标识不全。

个别未报质报监工程，存在安全隐患;施工过程中无软件资料，
施工日志及监理日志记录不全，没有按项目规定完善相应软
件资料;无相关的施工、安全管理制度，且执行不严;对相关
部门发出的整改通知置之不理，我行我素，以抓工期、赶进
度为名，逃避办理手续和整改质量安全隐患。

少数中标企业与实际施工队伍名不符实，垫资、压价的情形
依然存在，无力添置新设备，造成设备严重老化，带病运行;
个别项目负责人人格低下，忽视安全，唯利是图，见钱眼开;



建筑工人安全意识淡薄，自我防范差，违章作业，冒险蛮干;
监理单位人员不到岗到位，未能认真履行监理职责;农村建筑
安全各乡镇重视不够，监管不力，特别是私人建房处于无序
状态，不办理任何手续，不报质报监，安全隐患突出。

进一步规范、落实企业安全生产主体责任，夯实基层基础工
作，我局将从四个方面切实开展工作：

第一次工地例会总监代表发言篇三

当前，我县建设质量安全面临较为严峻的形势，大家必须予
以高度重视。

由于种种原因，一些项目特别是有的乡镇的建设项目未按法
定程序办理建设手续，导致县建设局很难从建设的项目审批、
选址定点、设计施工图、从业人员、资质、开工、质量监督、
检查验收、档案管理等环节进行管理，留下了一些质量和安
全隐患，威胁着人民的生命和财产安全。

“为官一任，平安一方”，各乡镇长是辖区内建设工程质量
安全管理的第一责任人，本着谁审批、谁负责的原则，要将
责任层层分解到人，哪里出了问题，就要追究相关人员的责
任，构成犯罪的，要移送司法机关。

分管副职和城建所长也责无旁贷，今天参会的副职回去要马
上向乡镇长汇报。

因此，希要认真履行职责，确保工作到位到边，不留死角，
把工作往细里做，及时发现隐患。

第一次工地例会总监代表发言篇四

盾构施工的质量控制点主要为：隧道轴线偏差、管片错台量
控制、隧道防水质量。我们主要从以下方面做好质量管理工



作：

有丰富盾构操作经验的施工员作为推进负责人，并交由其对
盾构司机进行实际培养工作，关键时刻则由盾构推进负责人
直接进行推进操作。

管片错台控制是隧道施工质量较为直观的一个方面，其影响
因素主要为盾构姿态和拼装水平。目前隧道行业施工对于管
片拼装有两种方法，一种是盾构司机直接拼装，另一种是推
进班组安排专人进行拼装，考虑到新盾构司机拼装不熟且耗
时较长的因素，我们采取劳务班组专职拼装的方式，这样既
可以保证拼装质量，又可以让盾构司机保持体力专注于盾构
操作，从而为保证盾构姿态良好条件。

隧道防水是盾构施工的一个难点，尤其对于含水地层来说更
增加了控制难度。防水质量的影响因素主要为人的因素，南
京的管片设计在止水带设计时未采取增加遇水膨胀条的方法，
因此主要的防水就依靠止水带防水，但是止水带的粘贴效果
是影响防水效果的关进因素，施工初期劳务队伍的防水材料
粘贴人员并未有过相关施工经验，简单地认为只要粘着不掉
即可，但对于平整度、鼓泡等问题未做考虑，在前期施工中
时常放生止水带移位、鼓起的现象，造成管片渗漏水，从而
不得不进行二次注浆进行弥补。后期施工中技术人员加强了
作业交底工作，粘贴效果有了明显好转。防水效果好坏的另
一个方面则是同步注浆的影响，本工程地处六合城区主干道
下方，因此不管是从防水还是从沉降控制的角度，都容不得
我们半点马虎，因此本项目中的注浆量从未省过，因此也取
得了全线施工无沉降报警的业绩，得到了监理单位的多次认
可。

以上两点就是本工程关于安全、质量管理的一些交流，如有
不妥之处也希望各位同仁提出宝贵意见，谢谢各位！



第一次工地例会总监代表发言篇五

为确保贵广精品工程，我们在抓工程质量上绝不含糊。严格
执行贵广铁路质量标准，确保贵广精品工程目标的实现。一
是按地质施工，搞好光面爆破。北岭山隧道出口，地质结构
较为复杂，为防止超前挖，抓好光面爆破是关健。我们根据
地质构造，合理布置炮眼，每个炮眼间距不超过30公分，控
制炮眼深度和装药量，使爆破达到最佳效果。二是加强超前
支护，确保锚杆数量和长度。超前支护是保证安全施工的必
要手段，在施工中，我们对每次初期支护的锚杆数量和长度
逐一进行检查和量测。发现数量不够或长度达不到要求的，
责令纠正，检查合格后，再继续施工。三是把好材料质量关。
所有钢材、水泥、砂石料必须按照程序进行招投标，经试验
室检验合格后，方可使用。四是严格报检程序。我们严格遵守
“三检“制度，每道工序先由工班自己检查，合格后再报队
复查，队复查后再报监理终检。各项报检达到要求后，再进
行施工。我们只有严格按照施工规范进行操作，才能确保工
程质量，打造贵广精品工程。


